



Medienmitteilung vom 15. März 2022:

Bonstetten ehrt Weltmeisterin Petra Klingler

In einer sehr persönlichen Feier ehrte Bonstetten seine Weltmeisterin Petra Klingler. Höhepunkt war die Ehrung durch Regierungsrat Mario Fehr im vollbesetzten Gemeindesaal zu Klängen des Musikvereins Bonstetten.

Im Jahre 2016 wurde die Bonstetterin Petra Klingler erstmals Weltmeisterin, damals in der Disziplin Bouldern. Im Januar dieses Jahres wurde Klingler im «Ice-Dome» von Saas Fee erneut Weltmeisterin, diesmal im Eisklettern. Damit krönte sie ihre hervorragenden Leistungen und Resultate der letzten Jahre mit dem Weltmeistertitel.

Mit einer sehr herzlichen Feier ehrte Bonstetten seine doppelte Weltmeisterin. Auf einem Traktor und mit den Klängen des Musikvereins Bonstetten traf Petra Klingler im vollbesetzten Gemeindesaal ein. Nach einer kurzen Begrüssung von Gemeindepräsident Erwin Leuenberger sprach der Präsident der SAC-Sektion UTO und erzählte von seinen ersten Begegnungen mit Petra Klingler.

Mit einer sehr persönlichen Ansprache ehrte Regierungsrat Mario Fehr die grossen Leistungen von Klingler. Überzeugt hat ihn nicht nur die grosse sportliche Leistung von Klingler, sondern insbesondere auch die grosse Begeisterung für den Sport und wie sie diese Begeisterung an junge Leute weitergeben kann. Gerne würde er Klingler in die Kantonalen Sportförderprogramme einbinden.

Zum Abschluss richtete Klingler einige sehr persönliche Worte an die Bevölkerung von Bonstetten, dankte ihrer Familie und allen, die sie in den letzten Jahren unterstützten und betonte, wie wohl sie sich in Bonstetten fühle.

Mit Musikklängen, einem Apéro und dem Erfüllen aller Autogrammwünsche fand der Abend seinen Ausklang.

Bildlegende; Quellenangabe: Martin Rahn, RZZ:

- Bild 1: Bonstetten_Ehrung_PetraKlingler_MartinRahn_20220315_1
Mit einem Traktor und Musikklangen erreicht die Weltmeisterin im Eisklettern, Petra Klingler, den Gemeindesaal Bonstetten
- Bild 2: Bonstetten_Ehrung_PetraKlingler_MartinRahn_20220315_2
Regierungsrat Mario Fehr ehrt mit sehr persönlichen Worten die grossen Leistungen der Weltmeisterin Petra Klingler
- Bild 3: Bonstetten_Ehrung_PetraKlingler_MartinRahn_20220315_3
Nachwuchsathletinnen und -athleten des Regionalzentrums gratulieren ihrem grossen Vorbild Petra Klingler
- Bild 4: Bonstetten_Ehrung_PetraKlingler_MartinRahn_20220315_4
Gemeindepräsident Erwin Leuenberger dankt Petra Klingler und übergibt ihr einen goldenen Pickel
- Bild 5: Bonstetten_Ehrung_PetraKlingler_MartinRahn_20220315_5
Stolz präsentiert die Weltmeisterin Petra Klingler ihre Medaille

Text und Fotos zur freien Veröffentlichung. Foto bitte mit Quellenangabe.

Mit sportlichen Grüssen

Martin Rahn-Hirni

Text zur freien Veröffentlichung.

Weitere Infos:

Website Regionalzentrum: <http://www.regionalzentrum.ch/>

Schweizer Alpen-Club SAC: <https://www.sac-cas.ch/de/leistungssport/sportklettern/>

Website des Veranstalters:

SAC-Regionalzentrum Zürich
www.regionalzentrum.ch

presse@regionalzentrum.ch
+41-79-341 57 36

Regionalzentren sind Vereine, die im Nachwuchskonzept des Dachverbandes SAC als Bausteine zur Nachwuchsförderung eingebaut sind. Der SAC unterstützt die Regionalzentren in finanzieller und organisatorischer Hinsicht. Die Regionalzentren sind die ersten leistungssportorientierten und vom Verband mitkoordinierten Strukturen im Sportklettern. Sie sind die unerlässliche Basis für die sportliche Entwicklung eines einzelnen Athleten. Daneben sichern sie die nachhaltige Existenz einer nationalen Wettkampfkultur. Zugleich sind sie das Verbindungsglied zwischen Breitensport und Leistungssport.